
          12月 7日（火）12:00 開会 
         進行：須田会員 

 

会長の時間        荒川会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間をいただきます。 

先日、会長幹事会がありました。海岸清掃のお礼と IM

についてのお話しでした。 

皆様に地区バッジをお配りしました。ぜひ身につけて

ください。 

今日のプログラムは、年次総会としていましたが、ノ

ミニーが決まっていないことなどから次年度理事役員

発表ができません。プログラムを変更し、クラブフォー

ラム 前期を省みてを行いたいと思います。何卒ご了承

ください。 

次年度役員については、21 日例会で発表するとのこと

です。 

以上、会長の時間といたします。ありがとうございま

した。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

幹事報告        小笠原幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

l 例会後、理事会開催となります。よろしくお願いい

たします。 

l 来週例会後、60 周年実行委員会があります。 

l 第３回会長幹事会がありました。 

l 第一分区 IM について連絡がありました。1月 29 日

（土）日立オリジンパークです。150 名程度入れる

そうです。テーマは「疫病との戦いの最前線から学

ぶ」です。国境なき医師団のかたからリモートで講

話いただきます。 

 

 

委員会報告 

 

雑誌・広報委員会           鈴木委員長 

l 今月の「ロータリーの友」読みどころ 

縦 26、27 ページ、他でも海岸清掃をされた様子が

掲載されています。SDGs に関連する事業です。17

個の目標の１つに海をきれいにするという項目が

あります。 

横 6ページ、私の「元気に過ごすコツ」という記事

があります。元気が何より、体が資本です。ご覧く

ださい。 

 

 
第 2820 地区 
 
 
【例 会 場】 要害クラブ TEL(0294)36-2020 

【例 会 日】 毎週火曜日 12:00～13:00 

【事 務 所】 日立市桜川町 2-25-3 桜川第 2ビル 201 号室 

  TEL(0294)36-5074 FAX(0294)37-2176 

  Mail:info@hitachi-south-rc.org 

本日の例会：令和 3年 12 月 14 日（火） 【プログラム】クラブ協議会 年次総会 / 次期理事・役員選出 

 
次 回 例 会：令和 3年 12 月 21 日（火） 【プログラム】親睦例会 / 親睦活動委員会 
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■会 長  荒 川 浩 信 ■副 会 長  池 澤  健 
■幹 事  小笠原 邦 浩  ■会報委員  鈴 木 幸 一 
 

例 会 報 告 



指名委員会           鈴木委員長 

l 来週、60 周年実行委員会後に指名委員会を開催した

いと思います。立候補がない場合はパスト会長と選

定に入ります。立候補お待ちしています。 

 

 

出席報告       星副委員長 
 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

29 名 15 名 14 名 57.69 ％ 11 名 100％ 7 名 

 

 
ニコニコ BOX       星副委員長 

 

² プログラム一部変更いたします。 

荒川会長・小笠原幹事・石川國博・山本忠安・ 

千葉省三・須田 聡・木本貴一・鈴木幸一・ 

小野瀬裕・塩谷和宏・鹿志村高道・星 勝治 

² 12/5 大洗月例競技で優勝しました。グロス 89、ハ

ンディ 25、ネット 64でした。 

石川 悟 

² 寒くなってきました。お体ご自愛下さい。 

髙島章行 

² 先日女子プロゴルファーになった明秀学園日立高

３年の佐藤みゆさんが、11 月 30 日〜12 月 3日に行

われた国内女子ゴルファー・ファイナル・クォリフ

ァイングトーナメントに参加して通算3アンダーの

11位で上位通過し、来年の女子ツアー前半戦の出場

権を獲得しました。佐藤みゆプロには頑張って早く

初優勝してほしいです。 

朝日正道 

 

本日も多くの方からニコニコ BOX への 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 24,000円 累計額 366,000円 

 

 

プログラム 

 

クラブフォーラム 

前期を省みて             荒川会長 

l 7 月 6 日に始まりました。最初に私の方針を述べさ

せていただきました。 

l 60 周年の年に会長に指名していただき、通常の年と

は違うのかと思っています。 

l 5 月に記念式典が残っていますので、年次総会を終

えてもまだ気を抜けない状況です。 

l クラブテーマとして、「60 年の歴史を振り返り未来

を創造しよう」としました。 

l コロナ禍で活動も難しいときもありますが、まだ半

年あります。歴史を振り返る事業を、実行委員会に

て探求していきたいと思います。 

l 8月 31 日、ガバナー公式訪問がオンラインで開催さ

れました。 

l 初のオンライン例会がガバナー公式訪問となり、い

ろいろなかたにご協力いただきました。 

l 社員のかた、親族の方に助けられ、オンラインで当

クラブでもできるのだなと思いました。 

l 現況報告書が遅くなり大変申し訳ございませんで

した。 

l 9 月 21 日、会員増強出前卓話で、星野幸子さんにオ

ンラインで卓話いただきました。 

l 元気なクラブづくりのお手伝いというテーマでし

た。クラブは会員あってのクラブであると、改めて

認識しました。 

l 会員増強は進んでおらず、目標に達していません。 

あと半年ありますので、40代 50代の新規会員を獲

得したいと思います。 

l 10 月 5 日、オンライン例会で歴代奨学生と交流がで

きました。 

l 石川悟委員長にご尽力いただきました。とても良い

例会だったと思います。今後も機会があれば交流し

ていきたいと思います。 

l 10 月 12 日、職業奉仕委員会で優良従業員表彰があ

りました。 

l 6社 8名を表彰しました。当社からも 1名表彰しま

した。 

l 10 月 26 日、ラジオ体操指導氏の及川様にお越しい

ただきました。 

l ラジオ体操の奥深さが分かった卓話でした。例とし

て、ある会社にてラジオ体操を始業前ではなく始業

後にやったところ、転倒事故が減ったという話が印

象的でした。 

l 11 月 2 日、財団外部卓話として保延様にお越しいた

だきました。 

l 当クラブは PHS が 3名おり、素晴らしいクラブとの

お話でした。 

l 11 月 9 日、商工会議所青年部、緑川会長より会員増

強退会防止について卓話いただきました。 

l 会員増強にはどの団体も苦労していることがわか

りました。今後のクラブの在り方を考えるものでし

た。 

l 今日はここまでとします。ありがとうございました。 

 

 

会長の点鐘をもって閉会。 


